



学校支援地域本部 総会

【開催報告】

6月11日(火)福岡小学校体育館にて、福岡小学校学校支援地域本部総会を開催しました。

顧問の仙台市生涯学習支援センター武者センター長をはじめ、地域教育協議会委員、地域コーディネーター、教職員、計72名の方々が出席してくださいました。御出席の皆様には、昨年度の活動をまとめたスライドを御覧いただき、決算報告など全ての協議事項について承認を賜りました。ありがとうございました。



《学校長あいさつ》



《令和5年度活動報告》

多賀野校長先生『コミュニティ・スクールの取組について』

報告・協議の後には、多賀野校長先生より、コミュニティ・スクールの取組についてお話しいただきました。

『学校支援地域本部のおかげで福岡小学校は様々な取組ができています』というお言葉をいただき、本部メンバー一同身の引き締まる思いでした。

これからも子供たちにより良い環境をつくるため、学校をサポートしていきたいと思えます。



裏面も御覧ください。

相澤本部長『榴岡小学校学校支援地域本部誕生秘話』

相澤本部長より「榴岡小学校学校支援地域本部誕生秘話」として、学校支援地域本部立ち上げの経緯や当時のエピソードをお話しさせていただきました。

改めて、榴岡小学校学校支援地域本部の歴史の重みを感じました。今年度も引き続き、子供たちのためにできることを地道に積み上げ、未来へ繋げていきたいと思ひます。



榴小地域本部かわらばん 創刊号

平成 21 年 1 月 9 日 発行 Vol.1

榴岡小学校 学校支援地域本部発行

■仙台市立榴岡小学校「学校支援地域本部事業」設立総会が開催されました!

平成 20 年 12 月 16 日 (火) 午後 6 時より、仙台サンプラザにて「キャリア教育文部科学大臣表彰祝賀会並びに『学校支援地域本部事業』設立総会・懇親会」が開催されました。

設立総会では、仙台市教育局教育指導課の長田徹様より事業概要や活動計画についてのお話がありました。もともとこの事業は文科省が推進しており、現在全国 1800 箇所の全市町村に置くことを目指しています。仙台市では、今年度は本校学区を含む 3 学区がモデルとなり発足することとなりました。

本校では弟子入り留学をはじめとして、地域と学校の連携はもともとなされており、既存の組織をベースとしてさらなる連携と効果的な支援活動を通して「子どものために学校・地域ができること」を実現していきたいと思ひます。当日は、弟子入り留学でお世話になっている方を代表して任職商店さんと開帳店さんに子どもたちの心温まるエピソードを紹介していただきました。なお、本事業に係る組織関係者は下表の通りです。



アンケートの御紹介

【①総会の御感想をお聞かせください。】

《地域教育協議会委員より》

- * 素敵な先生がたくさんいる榴岡小学校で学べる子供さん達も幸せだと思ひました。
- * 校長先生のお話しに引き込まれた。
- * 学校が地域との連携強化に本気で取り組んでいる様子が強く伝わってきました。

《榴岡小学校教職員より》

- * 地域の方々に支えられている学校だということを改めて感じる事ができました。

【②学校支援地域本部と連携してやってみたいことなどありましたらお聞かせください。】

《地域コーディネーターより》

- * 地域の高齢者との関わりができることがあれば嬉しいです。
- * 学校の先生方や関連する皆さんとの名刺交換会、懇親会。

《榴岡小学校教職員より》

- * 6年生は総合でオリジナルサイダー作りを行っています。その活動の中で、具体的なイメージはまだですが、連携できればと思ひます。

榴岡小学校学校支援地域本部は
子供たちの笑顔を守る応援団として
学びの支援を続けていきます。
これからもどうぞよろしくお願ひします!

